



Diputados preparan discusión en lo particular de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Se están cumpliendo 15 horas ya de esta sesión en la que se aprobó en lo general, poco después de las 4 de la mañana, por 359 votos a favor, contra 135, este dictamen de la reforma judicial. Los legisladores se empezaron a acomodar para discutir en lo particular 610 reservas, aunque el coordinador parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, explicó que eran mil 600 las que se tenían en un principio, esto sucede porque todos presentan reservas, pero al registrarlas, ya bajan.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeIT5ujCPcplr0I_yRNzl-0BBAe9JzQ-kee12ssumwLLTg?e=uLYjlq